

# Goblog

## Pasca Pemilu 14 Februari, Inilah Bentuk Dukungan dan Komitmen Bupati Pada Pilkada Serentak!

Rudy kahar - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Feb 11, 2024 - 02:16



Barru— Menyambut Pemilihan Kepala Daerah serentak 2024. Pemkab Barru berkomitmen mengalokasikan anggaran Pengamanan . Hal ini terungkap saat

Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si bersama Komandan Komando Resort Militer (Danrem) 141/Toddopuli, Brigjen TNI Sugeng Hartono, SE. MM melakukan penandatanganan Berita Acara Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) Pengamanan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024, di Lounge lantai 5 Menara MPP Kantor Bupati Barru, Jumat (9/2/2024).

Bupati Barru mengatakan, selain Pemilihan Umum, salah satu agenda penting dan strategis pada tahun 2024 adalah penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah (Pilkada) secara serentak, baik pada tingkat Provinsi maupun Kabupaten/Kota.

Sejalan dengan agenda tersebut lanjut Bupati, maka salah satu hal mendasar yang telah menjadi pemahaman bersama, bahwa menjaga keamanan, ketentraman dan ketertiban penyelenggaraan Pilkada serentak tahun 2024 menjadi tanggung jawab bersama.

“Sebagai bentuk dukungan dan komitmen untuk mewujudkan proses Pilkada yang berkualitas, maka Pemkab Barru telah mengalokasikan anggaran dalam bentuk hibah untuk pelaksanaan Pilkada 2024,” kata Suardi .

Bupati Barru juga menguraikan, dukungan anggaran dimaksud, selain diperuntukkan bagi penyelenggaraan dan pengawasan Pilkada serentak oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), juga diperuntukkan dalam rangka pelaksanaan kegiatan pengamanan penyelenggaraan Pilkada serentak oleh TNI dan Polri. “Penandatanganan Berita Acara Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) hari inintentu kita semua berharap akan terbangun kerja sama yang sinergis antara Pemerintah Kabupaten Barru dengan Korem 141/Toddopuli sehingga penyelenggaraan Pilkada serentak di kabupaten Barru tahun 2024, terlaksana dengan baik, lancar dan aman pada semua tahapan, Insya Allah,” jelasnya.

Sementara itu Komandan Komando Resort Militer (Korem) 141/Toddopuli, Brigjen TNI Sugeng Hartono, SE. MM menyambut baik penandatanganan NPHD ini dan tentunya kami sangat berterima kasih.

Sugeng juga mengajak untuk bersama sama menjaga agar situasi menjelang Pemilu tetap kondusif, meski diakui saat ini situasi mulai memanas. Kita berharap masalah sekecil apapun harus segera dieleminir sehingga Pemilu berjalan damai. “Jika Pemilu terlaksana dengan damai, tentunya pasca Pemilu, persiapan tahapan Pilkada sudah dapat kita laksanakan. Mudah-mudahan Kab Barru bisa jadi percontohan,” ujar Sugeng. Penandatanganan tersebut turut disaksikan Kasrem 141/TP. Kol Inf. Muhammad Arip Suryandaru, Kasirem Kol Inf. Dis Sahabuddin, Kasi Ops Kasrem Kol Kav. Agung Nur Cahyono. S. IP. M. Tr (Han), Kasiter Kasrem, Kol Arh. Muhammad Suaib, S. Pd. M. Tr (Han), M. Si, Kasi Pers Kasrem Kol Arm. Mudarto Naenggolan, S. IP, Dandim 1405/Parepare Letkol Inf. Hastiar Hatta, S. IP dan Pimpinan OPD Lingkup Pemda Barru.